

hari ini

AIPDA B. Silalahi P.B. Laksanakan Anjongsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas di Wilayah Desa Banyumurni

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Oct 16, 2023 - 13:01



AIPDA B. Silalahi P.B. Laksanakan Anjongsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas di Wilayah Desa Banyumurni

Surade, 16 Oktober 2023 - Hari Senin ini, AIPDA B. Silalahi P.B., seorang

Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Banyumurni, melaksanakan kegiatan door to door system (DDS) di Polsek Surade. Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB ini bertujuan untuk menjalin hubungan yang erat dengan warga setempat sambil memberikan sejumlah himbauan Kamtibmas yang sangat relevan.

Dalam pertemuan yang penuh kehangatan ini, AIPDA B. Silalahi P.B. memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat Desa Banyumurni. Berikut adalah rangkumannya:

1. **Antisipasi Pencurian Hewan Ternak:** AIPDA B. Silalahi P.B. mengingatkan warga untuk selalu mewaspadaai tindakan kriminalitas pencurian hewan ternak, khususnya domba. Himbauan ini bertujuan untuk menjaga harta benda dan keamanan warga.
2. **Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk aktif dalam mencegah TPPO dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada warga yang bekerja di luar daerah atau ke luar negeri. Hal ini merupakan langkah preventif yang penting untuk melindungi warga dari ancaman TPPO.
3. **Kendaraan Bermotor dan Knalpot Bising:** AIPDA B. Silalahi P.B. mengajak warga untuk tidak menggunakan knalpot bising atau brong pada kendaraan bermotor. Selain itu, ia juga mengingatkan orangtua untuk mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam komunitas geng motor atau balapan liar, yang bisa mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. **Larangan Membakar Lahan:** Masyarakat diingatkan untuk tidak membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar, terutama dalam kondisi musim kemarau yang panjang. Tindakan ini dapat mengakibatkan kebakaran lahan dan hutan yang merugikan banyak pihak.
5. **Program Kamtibmas AA DEDE PRESISI:** AIPDA B. Silalahi P.B. juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Selain itu, ia juga membagikan kontak hotline dan WhatsApp yang dapat dihubungi untuk informasi (0811-1699-110 Polres Sukabumi dan 0813999086868 untuk Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni).
6. **Program Super APP Polri:** AIPDA B. Silalahi P.B. juga memperkenalkan program Super APP Polri kepada keluarga dan masyarakat. Aplikasi ini dapat diunduh di HP mereka untuk mempermudah akses kepada layanan Polri.

Kegiatan ini berlangsung dalam keadaan aman dan kondusif, dan dokumentasi telah dilampirkan sebagai bukti. Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana SH, MM,

turut memberikan apresiasi atas upaya AIPDA B. Silalahi P.B. dalam mempererat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran Kamtibmas di wilayah Desa Banyumurni.